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1 AlA DA 15a REUNIAO DA coNGREGAcAo DO INSTITUTO DE CIENCIA, ENGENRARIA E 
2 TECNOLOGIA DOMUCURI - ICET ,:REALIZADA EM 26/09/2012. 

3 As quatorze horas do. dia vinte e seis de setembro de 2012, verificado quorum, teve 
4 injcio a décima 'quinta reuniào. da CongregácàO do ICET, sob a presidéncia do 'Professor 
5 Carlos Henrique &lexandrino - Diretor do IçET , contando .com a. presenca dos seguintes 
6 membros: Geraldo Moreira da Rocha Filho, vice-diretor pro tempore do ICET; Douglas 
7 Santos Monteiro, coordenador do BC&T;, José Aparecido de Oliveira Leite, coordenador pro - 

8 tempore . da Engenharia HIdrica, Ciro Meneses Santos .e Deborah Faragó Jardim 
9 representantes dos docentes; Jairne Batista de Sôuza represeñtante dos sérvidores técnicos 

10 administrativos e Augusto Rocha Pifano representante dos discentés. A reunio iniciou-se 
11 corn a análise da ata da 14' reunião daCongregacao. Foi sugerido que seja acrescentado nas 
12 linhas 58 e 59 da referida ata o termo "regulamento dos cursos de graduacão". Dos itens 
13 constantes da ata, o presidente ihforrn'bu que, ate o rnomenonäo recebeu nenhuma solicitaçâo 
.14 de transporte e rnateriais para atividades académicas fora do Campus. Informou, também que 
15 pretende solicitar uma verba especIfica para essa demanda e já tern urn. sinai positivo 'da 
16 Reitoria, qué sólicitou urn levantamenth desta demañda. 0 presidente novarnente enfatizou a 
17 irnpc5rtància de os rnembrosdaCongregacao trnsmitirern a seus pares os assuntos discutidos 

• 18 nas reuniöes para evitar reclamacoes. Em ie1âcâo ao problerna de retencäo de alunos, 
19 presidente déstacou qüe atualmente para resolver esse probleiTia em algumas disciplinãs, a 
20 

, 

proposta .é criar uma nova turma, rnas' ele nào concorda corn isso. Acredita ser meihor, pensar 
21 em urn piano para diminuir a retencäo, ou, caso seja reairnente necessário criar uma nova 

• 22 turma, que sejà pensado.junto corn isso em urn piano para suprir as dificuldades dos ahinos' 
23 dessa türma. 0 professor Douglas apontou o problerna da tutoria. Citou o exemplO da UFABC 
24 onde foi criada uma Corniss.o de Tutoria Académi.ca  que oferece orieñtaçâo aos discentes, 
25 , para fazer o planejarnento das disciplinas a ëursar. Destacou-a importância de seuir esse 
26 modelo.Após, foi falado sobreos Oficios Circulares 01 - Conseiho de Curadofes e 0 Oficio 
27 Circular '07 - Cornissão Própria de Pessoal Docente, ambos solicitando a indicacäo de 

• : 28 membros para a referida Cornissào/Conselho.Ficou decidido que será realizada eleicao para 
29 escoiha de tais .mernbros. Foi lida a solicitacão do Diretório Central dos Estudantes. 0 
30 . presidente inforrnou' que, em reláco asolicitacão de reposição das aulas referente ao perIodo 
31 de greve, a mesma já está sendo cumprida. Já em relaçao a revogacAo de teprovaçOes por 
32 frequéncia, o presidente inforrnou que a direção no tern autonornia para isso. 0 presidente. 
33 salientou que o direito de greve é individual e que näd ha impedirnento para o professor que 
34 nâo aderiu a greve rnanter as0avaliaç6es já feitas. 0 discente que se sentir prejudicado poderá 
35 encarninhar documento para sér analisado pelo Conseiho de Ensino, Pesquisa e E*tenso - 
36 CONSEPE. Ap,ós.foi tratadô da liberacao de vagas para contratacao de docentes. Opresidente 
37 inforrnóu que jã recebeu vinte e nove (29) vagas para realização de concürsos. Propôs criar 
3.8 uma Comisso de acompanharnento da contrataçãO de docentes do instituto de Ciência, 
39- Engenharia .e .Tecnologia do Campus do Mucuri / TJFVJM 0 professor Douglas destacou a 

• 40 importância de ser estabelécido qué todo edital de concurso seja áprovado pela Congregaco 
41. antes de ser publicado. Porérn, falou-se das dificuldades que isso acarretaria no andarnento 
42 dos concursos. ApOs, o presidente levantou a necessidade de se criar urn nücleo de estágio 
43 para os cursos de Engenharia. Isso será organizadó para que o andamehto dos estágios dos 
44 

• 
discentes possam ser rnelhor . acompanhados pelo Instituto. Em relacäo. a propostas de - 

• :
45 alteracäo no Regimento e Estatuto da UFVJM o presidente •propôs uma altracAo que 

• 46 possibilite a participaão de discentes nas eleicOes de cobrdenadores de curso. Essa foi a ünica 
47 proposta apresentada. Após, foi tratada da relacão de daas em 'ue cada docente e servidor 

• • 48 Técnico Administrativo terá cunprido -o requisito tempo para  solicitacäo de afastarnentos para 
49 estudo. To,dos concordararn que a relacào pode ser encaminha4 por e-mail, a todos os 
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50 servidores do IC1T: Ein seguida, foi tratado do Relatório de sugestOes recebidas para os 
51 laboratórios multidisciplinares do prédio do ICET. Opresidente sugeriu que tal -relatório fosse 
52 analisado. e destaqou que os i-aboratórios säo do Instituto e não do docente. Informou que no 
53 galpão das Engenharias haverá laboratórios corn 130 m2(cento e trinta metros quadrados) que 
54 poderão ser utilizados para mais de uma disciplina. Em seguida foi apreciada clocumentacäo 
55 encarninhada pelo docente José Aparecido de Oliveira Leite que consiste num convite 
56 recebido pelo mesmo para participacão no Colegio Estadual de InstituicOes de Ensino do 
57 Sistema CONFEAICREA-MG. 0 professor relatou como se deu o convite e destacou a 
58 importância dessa oportunidade, informando que isso nAo acarretará onus para a UFVJIM, pois 
59 todos os custos seräo 'arcados pelo CREA-MG. A congregaco aprovou. Em seguida foi 
60 apresentado pedido de aproveitamento de candidato Manoel Eleütério Rodrigues aprovado em 
61 concurso piiblico da Universidade Federal do Pará no cargo de prfesSor- adjunto, como- 
62 docente deste Instituto. ApOs avaliarem as informacOes positivas sobre o docente; forneidas 
63 no dOcumento e relatadas .pela professora Deborah Farago Jardim, o professor Douglas 

• 64 destacou a .irnportância de definir primeiro as areas a que serAo destinadas as vagas para 
.65 concurso e,- ainda, que fossem consültados os pares docentes çlas areas de Matemática e 
66 FIsica. A deciso ficou em aberto para que, no decorrer da semana, seja feita uma análise para 
67 definir as areas a que as vagas do concurso de docentes serão destinadas, e, após isso, marcar 
68 uma reunião extraordinária da Congregacão para decidir sobre esse, assunto. Nada mais 
69 havendo a tratar o presidente agradeceu a presenca de todos e deu por encerrada- a reunião. A 
70 presente ata, lavrada e assinada por mim, se aprovada, será assinada pelos membros presentes. 
71 Teófilo Otoni (MG) 26 'de setembrode 2012.  
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